

上高地ハイキング

2017年7月7日(金) 天候にも恵まれハイキングが実施されました

Goto



上高地ハイキング

2017年7月7日(金) 梅雨の最中で心配されていた天気も絶好ハイキング日和となり、21名の参加者で、清々しい上高地を散策しました。

Masuda



爽やかな緑の中梓川沿いに散策しました。
途中帝国ホテルで美味しいコーヒーをいただき大満足のハイキングでした。



上高地ハイキング

Kawata

2017年7月17日梅雨の最中で心配されていた雨も止んで絶好のハイキング日和となり、21名の参加で清々しい上高地を散策しました。

いつものバスです！いざ出発



心が洗われる素敵な景色にうっとり。
梓川と穂高連峰



上高地観光センターは空いていましたよ。



河童橋で写真を撮っているところをパチリ。

上高地ハイキング

2017年7月7日(金) 梅雨の最中で心配されていた天気も絶好ハイキング日和となり、21名の参加者で、清々しい上高地を散策しました。

いつもの小型バスで
熊谷駅南口出発
途中横川ISA 桧川ISAで休憩



2017/07/07 7:51



河童橋と
穂高岳を望む



全員集合

上高地ハイキング

2017年7月7日(金) 梅雨の最中で心配されていた天気も絶好ハイキング日和となり、21名の参加者で、清々しい上高地を散策しました。

いつもの バスです。



2017/07/07 7:51



今日の梓川の水量は多め！
穂高岳もくっきり！
最高のロケーションでした



たっぷりハイキング組 と 散策組に分かれる前に
ハイツ (こっこり)

上高地ハイキング 2017-7

Nanba

21名参加



天候にも恵まれて、上高地では明神池グループと帝国ホテル偶然のお茶会グループに分かれて、楽しいひと時を楽しみました。

行きたかった、来たかった上高地。何故か人間別人になる……下界のことは全て忘れて仲間のみ！！楽しいね！皆善い人
仲良きことは楽しいこと！！

みなさん本格的な恰好ですんね。



遠くに涸沢……若ければ涸沢カール泊まりたかった！

穂高連峰、……きれいに見えて最高でした

梓川…………雪解けで水量が多くて冷たかったです。

明神池…………帰りは少し急いだみたいでした。

女性4人組……足に自信がなかったので河童橋周辺での
自由行動まず昼食？体に入れて、荷物を軽くして、
梓川の向こう岸を南下、ウエストン碑を見て川を渡り
帝国ホテルに急に時間があるのお金に気に
しながら入りました。
コーヒーお変わり自由
プリン大きさ2倍…(帝国ホテルの名物らしい?)

Nakayama

上高地ハイキング

2017年7月7日(金) 梅雨の最中で心配されていた天気も絶好ハイキング日和となり、21名の参加者で、清々しい上高地を散策しました。

熊谷観光のバスです
25人乗り



2017/07/07 7:51



アート効果の練習

上高地ハイキング

Shirane
2017/7/7



バス旅行はいつも
楽しいな！！



河童橋から見る
アルプスは最高！！



河童橋と穂高連峰

天気もいいし
俺らもハイキング！！



上高地ハイキング

Tajima

2017年7月7日(金) 梅雨の最中で心配されていた天気も絶好ハイキング日和となり、
21名の参加者で、清々しい上高地を散策しました。

いつものバスです。

いつもの25人乗り小型バスにて
熊谷駅南口出発。
途中横川ISA、梓川ISAで休憩



2017/07/07 7:51



晴天に
恵まれて



梓川
河童橋

上高地ハイキング

J.Takahashi

2017年7月7日(金) 梅雨の最中で心配されていた天気も絶好ハイキング日和となり、
21名の参加者で、清々しい上高地を散策しました。

いつもの25人乗り小型バス
にて熊谷駅南口出発。
途中横川ISA、梓川ISAで休憩



2017/07/07 7:51



今回参加した21名の
メンバーです

今回、こんな訪問
者もいました。



この一杯が、
楽しみなんだ。

いつもの25人乗り小型バスにて
熊谷駅南口出発。
途中横川SA、梓川SAで休憩



2017/07/07 7:51

2017年7月7日(金) 梅雨の最中で心配されていた天気も
絶好のハイキング日和となり、21名の参加者で、
清々しい上高地を散策しました。

2017年7月7日(金) 梅雨の最中で心配されていた天気も絶好ハイキング日和となり、
21名の参加者で、清々しい上高地を散策しました。

熊谷駅南口出発。
途中横川SA、梓川SAで休憩

いつものバス！



明神橋にて



梓川のほとり



お馴染みの
河童橋とアルバス。
素晴らしい！

けなげ野草
を見ました！

上高地ハイキング

Yokoyama

2017年7月7日(金) 梅雨の最中で心配されていた天気も絶好ハイキング日和となり、
21名の参加者で、清々しい上高地を散策しました。

いつものバスで 上高地
到着です！！

2017/07/07 7:51



梓川河畔から望む河童橋と穂高連峰と上高地の雲

色鮮やかなミヤマ
オダマキ
(明神池への散策路)

